

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Rechtspracticanten Seite 57

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Praktische Aerzte Seite 56:

Julius von Rotteck, 1841 Privatdocent in Freiburg.

Oberpostdirektions-Räthe Seite 56:

Franz von Pfeuffer, 1845 Mitglied der General-Civilwitwen-Kasserverwaltung.

General-Postkassiere Seite 57:

Karl von Reinöhl, starb am 14. September 1844 in Karlsruhe.

Postofficiäle Seite 57:

Anton von Pigage, 1844 Eisenbahnamts-Expeditör in Mannheim, 1845 Eisenbahnamts-Cassier in Nechl.

Oberpostmeister Seite 57:

Friedrich von Kleudgen, 1845 Oberpostdirektions-Rath.

Postexpeditoren Seite 57:

Joseph von Bömbke, Postpraktikant in Heidelberg, 1806 Postofficial in Constanz, 1830 Postexpeditör in Meersburg, 1832 wieder Postofficial in Constanz.

Nikolaus von Mader, 1818 Postpraktikant, 1830 Postexpeditör in Durlach, dann postofficial bei der Postwagen-Expedition in Karlsruhe, 1833 Postexpeditör in Bruchsal, 1841 Postwagen-Expeditör in Mannheim.

Rechtspracticanten Seite 57.

Octav, Graf von Andlaw: 1841 Kammerjunker.

Otto, Graf von Andlaw: 1844 Polizey-Assessor in Karlsruhe, dann Regierungs-Secretär in Freiburg, 1845 Kammerjunker.

Gustav von der Bank, aus Rastatt, ist einzuschalten, 1845 Rechtspracticant.

Christian, Freiherr von Berckheim, 1837 Hofjunker, 1841 Kammerjunker.

Ferdinand von Dusch, 1841 Hofjunker.

Gottfried von Dusch, 1843 Hofjunker.

Gustav, Graf von Enzenberg, 1842 Advokat in Mannheim.

Hermann Freiherr von Falkenstein, 1843 Hofjunker.

Heinrich von Feder, aus Berthelm, 1844 Rechtspracticant.

Rudolph von Freidorf, aus Karlsruhe, 1843 Rechtspracticant, 1845 Kammerjunker.

Hector von Gänderode, aus Mosbach, 1845 Rechtspracticant.

Albert Graf von Hennin, 1840 Hofjunker, 1845 Kammerjunker.

Friedrich von Preen, aus Karlsruhe, 1845 Rechtspraktikant.

Franz von Rechthaler, 1845 Regierungs-Secretär in Constanz.

Hermann Freiherr von Roggenbach, 1844 Legations-Secretär.

Hermann von Rotteck, 1845 am 15. Juni gestorben in Freiburg.

Carl Freiherr von Rüdte, 1843 Kammerjunker, 1844 Amtsassessor in Baden.

Eugen von Seyfried, 1845 Hofgerichts-Secretär in Constanz.

Gustav Friedrich Freiherr von Stein, 1843 Kammerjunker, 1844 Amtsassessor in Schwetzingen, 1845 wegen Kränklichkeit bis zur Wiederherstellung des Dienstes entbunden.

Johann Paul von Ungern-Sternberg, 1843 Rechtspraktikant und Hofjunker.

Friedrich von Ungern-Sternberg, 1844 Rechtspraktikant.

Karl von Vincenti, 1843 Kammerjunker.

Otto von Vincenti, 1845 Rechtspraktikant.

Euno von Wänker, 1844 Amtsassessor in Neckargemünd.

Forspraktikanten:

Ludwig von Berg, 1840 Bezirksförster in Trüberg, 1841 nach Waldkirch.

Adolph von Kleiser, aus Wolfach, 1844 Forspraktikant.

Joseph von Meerhardt, aus Constanz, 1845 Forspraktikant.

Ingenieurpracticanten Seite 58:

Fridolin von Senger, 1838 Bauconducteur 2ter Classe in Rheinböschheim, 1839 nach Karlsruhe, 1844 Bauconducteur 1ter Classe in Lörrach.

Wilhelm Freiherr von Weiler, ist irrig daher gesetzt und steht Seite 55 als Straßenbau-Inspcctor.

Postpracticanten Seite 58:

Karl von der Bank, aus Heidelberg, 1845 Postpracticant.

Professoren.

A. Zu Heidelberg:

Karl von Vangerow, 1844 Ritter des Zähringer Löwen.

Karl Zacharia von Lingenthal, 1845 quittirt.

B. Zu Freiburg:

R. N. von Siebold, Professor in Erlangen, 1845 ordentlicher Professor in Freiburg von der Physiologie.

R. N. von Wöringer, Professor in Berlin, 1844 ordentlicher Professor der Rechtswissenschaften in Freiburg.

Docenten Seite 59:

Julius von Rotteck, 1841 Privatdocent in Freiburg. (Siehe praktische Aerzte.)

Ludwig von Wänker, Privatdocent in Freiburg. (Siehe Amtschirurgen.)

Dr. R. N. von Wening-Ingenheim, Privatdocent der Rechte in Heidelberg.

Geistliche Diener.

Domherren Seite 60:

Karl Franz Eccazar Freiherr v. Wangen, Domherr in Basel.